

# NEWSLETTER



Liebe ehemalige Göggeschränzer,

Liebe Ehrenmitglieder der Göggeschränzer,

Liebe aktive Göggeschränzer,

Hier ist der zweite Göggeschränzer-Newsletter vom Vereinsjahr 2023/24. Natürlich findet ihr auch alle wichtigen Infos weiterhin auf unserer Homepage: [www.goegguschraenzer.ch](http://www.goegguschraenzer.ch).

Unser diesjähriges Vereinsjahr ist auch schon wieder im Endspurt. Wir freuen und jetzt schon auf das kommende Vereinsjahr und auf die zahlreichen schönen Momente mit euch.

Wir durften dieses Jahr unser 30-jähriges Jubiläum feiern. Wir möchten allen ehemaligen Mitgliedern, Ehrenmitgliedern, aktiven Mitgliedern, Freunden und Familie für die zahlreichen unvergesslichen Momente in den letzten 30 Jahren Danken. Wir sind unglaublich stolz darauf, dass wir nach 30 Jahren immer noch ein so starkes Vereinsleben pflegen und immer rüdig von euch unterstützt werden.

Mit diesem Newsletter möchten wir nochmals etwas in Erinnerung an die zurückliegende Fasnacht schwelgen und euch einen kleinen Ausblick auf die kommende Zeit geben.

## Fasnacht

In unser 30-jähriges Jubiläum starteten wir wie in den letzten Jahren üblich um 05:00 Uhr zusammen mit den Glatzesträhler auf dem Mühleplatz. Wir präsentierten da das erste Mal unser neues Sujet «Wakanda Forever». Danach konnten wir bereits das erste Mal unser musikalisches Können auf der Rathausstuppe zum Besten geben. Anschliessend gässelten wir über den Rathaussteg weiter in die Bahnhofstrasse zu den «Totengräber», wo wir auch ein kurzes Ständli spielen durften.

Nach einer kleinen Stärkung im Zentrum St.

Michael öffneten wir wie jedes Jahr die Türen zur Kinderfasnacht in Littau. Es war wie jedes Jahr rüdig schön, dass der Anlass so zahlreich besucht wird. Es freut uns das wir die Littauer Fasnacht zusammen mit der Mättli-Zunft weiterhin bereichern können.

Nach dem Znacht im Crazy Cactus hatten wir noch zwei fixe Auftritte auf den Guuggerbühnen in der Stadt. Zuerst spielten wir auf der Guuggerbühne beim Falkenplatz. Den Abschluss für den Schmudo genossen wir auf der Bühne beim Jesuitenplatz.



Am Freitag nahmen wir wieder den weiten Weg ins Fribourgsche auf uns, um zusammen mit den Plaffeiern die Fasnacht zu zelebrieren. Nach den diversen Auftritten beim Böögg verbrennen, in den Restaurants und der Höhli, fuhren wir wie letztes Jahr nach Hause.

Am Samstag trafen wir uns, ausser unsere Sosis die am Basskongress verweilten, im Emmen Center. Wir durften aufgrund unserer Jubiausstellung einen Auftritt spielen. Nach dem wir unsere Instrumente gefasst hatten, gässleten wir als erstes zum Krienbrüggli, wo wir gemeinsam mit «Bläschade» ein kurzes Konzert spielten. Nach einem gemeinsamen Aperó ging es für uns weiter auf den Franziskanerplatz, wo wir für «De Räschte» spielten. Den Abschluss des Samstages machten wir wieder zusammen mit den «Rotseemöven» auf dem Mühleplatz. Danach stärkten wir unsere Freundschaft noch mit einem gemeinsamen Umtrunk.

Den Sonntag eröffneten wir wieder mit dem beinahe schon traditionellen Brunch in der Wey-Beck. Nach dem Ständli trafen wir uns mit den anderen Littauer Musigen zum Sternmarsch auf dem Dorfplatz. Wir machten uns bald wieder auf den Weg zur Familie Steiger, um unser alljährliches Konzert zu spielen. Nach dem anschliessenden Aperó und dem Mittagessen bei der MGL mussten wir für den Umzug einsteigen. Wir danken allen ehemaligen Mitgliedern und Ehrenmitglieder von ganzem Herzen, die mit uns zusammen den Umzug bestritten haben. Zum Abschluss des Sonntages konnten wir wieder auf den zwei Bühnen in der Gruebe-Meile spielen.



Wie gewohnt konntet ihr uns am Montag nicht spielen hören, wir hatten wie immer unseren freien Tag.

Am Dienstag trafen wir uns nach dem obligatorischen Fototermin mit den «Löchlitrampern» zum gemeinsamen Musizieren. Anschliessend ging es für uns weiter zur CS, wo wir zusammen mit den «Krachern» spielten. Da wir dieses Jahr am Montercorso im Jubiblock laufen durften, mussten wir bereits sehr früh einsteigen.

Nach dem Corso gässleten wir schnurstracks weiter, um unser Glück auf der Rathaustrappe zu versuchen. Nach kurzer Wartezeit konnten wir einen rüdig Genialen Auftritt spielen. Zum Abschluss unserer Fasnachtswoche durften wir dieses Jahr wieder auf der Guuggerbühne beim Mühleplatz spielen.

Wir möchten euch für diese hammerhafte Fasnacht danken. Wir sind euch für eure Unterstützung am TTR, Fasnachtssonntag, Göggü Night, bei allen Auftritten und auch unter dem Jahr unglaublich dankbar.

## **Ausblick**

Am Samstag, **25. Mai 2024**, spielen wir am **Kinderfest**. Wir würden uns freuen, möglichst viele bekannte Gesichter an unserem Auftritt zu sehen.

Anschliessend ans Kinderfest beenden wir unser Vereinsjahr mit der alljährlichen Generalversammlung.

Am **15. Juni 2024** findet unser alljährliches **Gönnerfest** statt. Wir hoffen auch da auf ein zahlreiches Erscheinen.

Am **31. August 2024** laden wir euch zu unserem **Jubifest** ein. Streicht euch den Termin bereits jetzt fett im Kalender an, sodass wir mit euch allen auf unser 30-jähriges Bestehen anstossen können.

In diesem Sinne wünschen wir euch eine gute Zeit und hoffentlich bis bald.

Kiss the Gockel

***Euchi Göggeschränzer***

P.S.: Den nächsten Newsletter werdet Ihr nach der GV in Eurer Mail-Inbox entdecken können. Falls aber jemand in Zukunft keinen dieser Newsletter mehr erhalten möchte, dann soll dieser doch bitte ein kurzes E-Mail mit „Stopp Newsletter“ an folgende Adresse senden: [daniel.isenegger@gmx.com](mailto:daniel.isenegger@gmx.com). Die Daten desjenigen werden dann bei uns gelöscht. Vielen Dank.